

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/182-le-match-de-la-peur>

Le Match de la Peur

☆☆☆☆ (0 note) 📅 19/08/2004 10:44 📍 Avant-match 🕒 Lu 1.165 fois 👤 Par fatari 🗨️ 0 comm.

C'est seulement la troisième journée qui débute ce samedi, et le racing se rend à St-Etienne avec déjà la peur au ventre.

Bien sûr, il n'y a pas encore le feu au lac, et ce serait tout de même un comble après deux journées de championnat. Mais le racing nous inquiète en ce début de saison. Alors, forcément, on se rappelle les mauvais souvenirs, comme ce 0-4 dès la deuxième journée la saison de la descente (2000-2001) . Forcément, on prend peur mais comme on est supporter, on se dit que ça ne peut pas durer longtemps.

Alors on espère que la saison sera lancée à St-Etienne, dans le chaudron, devant un Stade quasi-plein, comme toujours là-bas... Et effectivement, la saison serait bel et bien lancée ce samedi si le Racing parvenait à s'imposer, face à une formation dans la même posture que les hommes de Kombouaré, défaite 0-1 par Monaco puis "écrasée" 3-0 par des Lensois en pleine bourre. Les Stéphanois doivent aussi gagner, il y aura forcément un déçu, et même un malheureux, car l'équipe qui perdra samedi risque de courir derrière ces points perdus toute la saison, et risque d'avoir la pression jusqu'au bout.

Mais s'il ne doit pas y avoir de vainqueur, serait-ce une bonne affaire ? Peut-être, puisqu'un point permettrait d'ouvrir le compteur, et les deux autres clubs à zéro point, Ajaccio et Nice, jouent respectivement à Bastia (4 pts) et contre Marseille (6 pts).

De toute façon, rien ne sert de calculer pour le Racing, il faut gagner, rien que gagner.

Côté effectif, le Racing devrait être au grand complet, mis à part Mouloungui blessé, puisque Arrache (buteur contre le Burkina Faso avec l'Algérie, 2-2), Farnerud (espoirs Suède) et Haggui (éliminé des J.O avec la Tunisie) sont de retour de sélections. Abdessadki et Le Pen, légèrement touchés, sont de retour aujourd'hui, et donc seront prêts pour le déplacement.

Chez les Stéphanois, on enregistre les retours de Janot, Hernandez, Le Tallec et Camara, ainsi que la signature de Pascal Feindouno, qui pourra être aligné dès samedi.

Le duel s'annonce chaud, normal, il se joue dans un chaudron

fatari